

	
	

	
	
	

	
		



	ЗАЯВЛЕНИЕ на проведение работ по одобрению типа аппаратуры
REQUEST for performance of works on type approval of equipment
	№
No.
	Место для ввода текста.	От
dated
	Место для ввода даты.
	

	[bookmark: _Hlk174950267]1. Просим РС провести работы по одобрению типа аппаратуры в соответствии с Приказом Минтранса РФ от 10 февраля 2010 г. № 32 "Об утверждении Положения об одобрении типов аппаратуры и освидетельствовании объектов и центров". Оплату услуг РС гарантируем.
	1. We request RS to perform works on type approval of equipment in accordance with Order of the Ministry of Transport of the Russian Federation dated 10 February 2010 No. 32 "On Approval of Regulations for Type Approval of Equipment and Survey of Items and Centers". We guarantee payment for RS services.

	
	

	Аппаратура
Equipment
	 Место для ввода текста.

	Тип
Type
	 Место для ввода текста.

	Изготовитель
Manufacturer
	 Место для ввода текста.

	Адрес изготовителя
Manufacturer’s address
	 Место для ввода текста.

	Заявитель
Applicant
	 Место для ввода текста.

	Адрес заявителя
Applicant’s address
	 Место для ввода текста.

	
	

	

	
	

	К Заявлению приложены документы:

	☐
	Техническое описание, инструкция по эксплуатации, структурная схема с перечнем блоков, инструкция по монтажу и монтажные чертежи:
Technical description, operation manual, block diagram with a list of components, installation instruction and installation drawings:
Место для ввода текста.

	☐
	Информация об используемом в аппаратуре программном обеспечении:
Information on software used in equipment:
Место для ввода текста.

	☐
	Акты и протоколы ранее проведенных испытаний, свидетельства, сертификаты и другие документы, которые могут быть приняты к сведению при выполнении работ по одобрению типа аппаратуры:
Reports and records of earlier performed tests, statements, certificates and other documents that may be taken into consideration when performing works on type approval of equipment:
Место для ввода текста.

	☐
	Информация по организации послепродажного технического обслуживания аппаратуры, заявляемой для одобрения типа:
Информация по организации послепродажного технического обслуживания аппаратуры, заявляемой для одобрения типа:
Место для ввода текста.

	☐
	Другая документация: 
Other documentation:
Место для ввода текста.

	☐
	Договор-заявка 810.1.2: 
Contract-Request 810.1.2:
№ Место для ввода текста.

	
	

	
	

	Аппаратура состоит из следующих блоков/ Equipment consists of the following units:

	Место для ввода текста.
	

	Перечень направляемой документации/ List of submitted documentation:

	Место для ввода текста.
	

	Телефон / Tel.:
	Место для ввода текста.
	Факс / Fax:
	Место для ввода текста.
	E-mail:
	Место для ввода текста.
	Контактное лицо /Contact person:
	Место для ввода текста.
	

	2. С Общими условиями оказания услуг Российским морским регистром судоходства ознакомлены и согласны (www.rs-class.org/conditions-ru).
	2. We have read and agree to the General Conditions for Rendering Services by Russian Maritime Register of Shipping (https://rs-class.org/en/register/info/conditions.php).

	3. Лицо, указанное в настоящем заявлении, согласно с обработкой персональных данных Регистром для исполнения заявления.
	3. The person specified herein agrees to the processing of personal data by the Register to perform the Request.

	
	

	Подпись
	Ф.И.О.
	Должность в компании
	Дата

	

	Место для ввода текста.
	Место для ввода текста.
	Место для ввода текста.



